



## **NOTA DE PRENSA Nº 308 –2013-GR.CAJ/DC.RR.PP.**

### **Más obras para Cajamarca. Santos inauguró colegio en San Juan de La Camaca-Bambamarca.**

El jueves 12 de diciembre se inauguró el moderno colegio “José Bruno Ruíz Núñez”, en el centro poblado San Juan de La Camaca, en la provincia de Hualgayoc-Bambamarca. La obra fue construida por la gerencia subregional de Chota, con una inversión de un millón 159 mil nuevos soles.

La moderna infraestructura cuenta con cómodas aulas pedagógicas, sala de profesores, dirección, mobiliario escolar, departamento de educación física, laboratorio, sala de cómputo, biblioteca, auditorium, plataforma deportiva y servicios higiénicos. Un “Colegio Integral”.

Al acto inaugural asistieron el presidente regional de Cajamarca Gregorio Santos Guerrero, alcalde provincial de Hualgayoc-Bambamarca Hernán Vásquez Saavedra, gerente subregional de Chota, Orlando Rodríguez Bustamante, director de la Unidad de Gestión Educativa Local Hualgayoc- Bambamarca, Carlos Cruzado, funcionarios regionales, autoridades locales, dirigentes sociales, ronderos, estudiantes, maestros y padres de familia (9 caseríos).

Gregorio Santos, felicitó a los padres de familia y profesores quienes realizaron la gestión para hacer realidad la construcción de su colegio, “hoy vengo a entregarles ésta importante obra como premio a su esfuerzo para ponerlo a disposición de la población estudiantil”, dijo.

El Gobierno Regional está comprometido con las mejoras de la educación de nuestros niños y jóvenes, para ello estamos interviniendo en la construcción de modernas infraestructuras educativas-colegios integrales-, capacitación docente, creación de instituciones educativas (inicial, primaria, secundaria y superior), implementación con salas de cómputo, contratos oportunos de maestros. Todo ello, acompañado de proyectos de desarrollo económico, mejores atenciones en salud, electrificación rural, carreteras, forestación, y cuidado y defensa de nuestros recursos naturales, como el agua.

“Somos conscientes que el desarrollo de los pueblos depende de la educación, para mejorar la calidad de aprendizaje de nuestros estudiantes, se ha emprendido un plan de capacitación al 100% de docentes, fortalecemos con 550 maestrías gratuitas en las 13 provincias, el reto es ampliarlo paulatinamente en los próximos años”, dijo Gregorio Santos.

Santos también afirmó que se está formulando proyectos de reforestación para la provincia de Hualgayoc, la finalidad es proteger el suelo y el agua. El proyecto de riego



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA  
DIRECCION DE COMUNICACIÓN Y  
RELACIONES PÚBLICAS**



*“Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad*

en Moran Lirio está en marcha, se elabora expedientes de seis escuelas de la red “El Tuco”, entre otras obras.

Por su parte el rondero German Blanco Silva, dijo: “Nosotros nos sentimos contentos por la construcción de nuestro colegio, agradecemos al presidente Gregorio Santos por atender las necesidades de los campesinos, nos sentimos representados por él”.

Entre tanto, La Sra. Elvira Antincona Vásquez, manifestó que la obra se logró gracias a la unidad de los profesores, padres y madres de familia. “Ahora nuestros hijos tendrán aulas modernas como en las grandes ciudades. Expresamos gratitud al presidente Gregorio Santos por hacer realidad una obra que hace mucho tiempo esperábamos”.

Finalmente, Gregorio Santos afirmó que Cajamarca ya no será más la tierra del saqueo de las trasnacionales mineras, nuestro pueblo merece respeto. Las empresas mineras como Gold Fields, La Zanja, Tantahuatay y Yanacocha no podrán expandirse más porque nuestras cabeceras de cuenca necesitan de su absoluta protección para garantizar agua limpia para el consumo humano y riego.

**Se agradece su difusión.**

**Cajamarca, 12 de diciembre de 2013**

***DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACION PÚBLICAS  
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA***